

# Sube Fitch perspectiva crediticia del ICV de NL

ARTURO BÁRCENAS  
abarbenas@elfinanciero.com.mx

Como consecuencia de la mejora en la perspectiva crediticia que hizo sobre Nuevo León y dado que la deuda del Instituto de Control Vehicular (ICV) está ligada a la del Estado, Fitch Ratings también subió su perspectiva sobre ésta a positiva.

Al mismo tiempo, ratificó la calificación de BBB+ (mex) del organismo descentralizado, así como la calificación de la emisión bursátil ICVCB 06U en AA(mex)vra, con saldo de 3 mil 032.9 millones de pesos a julio de este año

De acuerdo a la metodología de Fitch, la calificación de ICV está ligada a la de Nuevo León dada la

integración y control que presentan, por lo que esto representa un riesgo crediticio altamente relacionado, indicó.

“Los recursos de la deuda del ICV fueron utilizados para apoyar los planes de inversión del Estado de Nuevo León, por lo que resalta el papel de este último en las decisiones financieras del instituto”,

señaló Fitch.

Detalló que la estructura de la emisión permanece con fundamentos fuertes y a julio de este año el servicio fue de 227.4 millones de pesos, incluyendo intereses y capital.

ICV ha concretado sus planes de financiamiento bancario por un monto total de 2 mil 150 millones de pesos, de los cuales ha dispues-

to 850 millones.

Fitch indicó que para el total de la deuda se contrataron dos créditos bancarios con Bansi y Banorte por 400 millones de pesos y mil 750 millones, respectivamente, colocados a plazo de 25 y 15 años, tasa TIIE más sobretasa de acuerdo al nivel de calificación y denominación en pesos.